

スクールの再開に関して

いつもお世話になっております。現在日本政府からの緊急事態宣言を受け、当校は自粛要請対象ではございませんが、4月度は臨時休校とさせて頂いております。当校では、コロナウイルスの感染予防は今後も続けていくべきと考えており、休校中はご自宅でもレッスンに参加頂けるオンラインレッスンの導入に向けて準備をしてまいりました。

この度オンラインレッスン導入の準備が整いましたので、5月7日(木)より、予定通りスクールを再開させていただきます。(ただし、緊急事態宣言が継続した場合はご自宅にオンラインレッスンを受講する環境の無い方以外は原則オンラインでのご参加をお願いいたします。緊急事態宣言が予定通り解除された場合も、オンラインでの受講は可能です。

オンラインレッスンは、オンライン会議システム zoom を利用して行いますので PC やタブレットのみならずスマートフォンでもご参加が可能です。オンラインレッスンの具体的な参加方法に関しては、渡邊よりご案内をさせていただきます。

また、スクール内においてもコロナウイルスの予防に際して以下の対策を進めてまいりますのでご協力の程よろしくをお願いいたします。

1. 換気対策のため、基本的にすべての窓を開放致します。入り口ドアに関しても定期的に開放して換気を行います。
2. 入室直後の手洗いの徹底をお願いいたします。
3. スタッフは全員マスクを着用致します。生徒様においてもマスク着用をお願いいたします。
4. KIDS クラスのレッスンルームは約 2 倍の面積に拡大して密集を防ぐようにいたします。
(同時に 3 方向に窓ができるため、換気対策にもなります)
5. 次亜塩素酸水による開校前の消毒作業を徹底いたします。

以上ご確認の程よろしくをお願いいたします。